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A N FRA G E 

der Abgeordneten DKFM. BAUER, DR. PARTIK-PABLE 

an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

betreffend Veräußerung der Bundesanteile an der Flughafen 

Wien-Betriebsgesellschaft 

bie Affäre um die Gratis 7 Flugtickets hat die Flughafen Wien

Betriebsgesellschaft in das Licht der Öffentlichkeit gerückt. 

Offenbar als Reaktion darauf sollen nun angeblich die Bundesanteile 

an dieser Gesellschaft an die Bundesländer Wien und Niederösterreich 

verkauft werden. Landeshauptmann Ludwig hat bereits die Absicht 

bekundet, weitere Anteile an dieser Gesellschaft für Niederöster

reich zu erwerben. 

Nach Ansicht der unterzeichneten Abgeordneten würde damit aber die 

Chance einer wirklichen Privatisierung ungenützt bleiben. Denn nur 

die Beteiligung von Privaten an der Flughafen Wien-Betriebsgesell

schaft könnte eine wirkungsvollere Überwachung der Geschäftsleitung 

bewirken, nicht aber eine bloße Anteilsverschiebung von einer 

Gebietskörperschaft zur anderen. Di~ unterzeichneten Abgeordneten' 

richten daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1. Werden Sie die Bundesanteile an der Flughafen Wien-Betriebs

gesellschaft veräußern? 

2. Wenn ja, von wem gibt es bereits Kaufanbote? 

3. Werden Sie auch mit privaten Kaufinteressenten in Verhand

lungen eintreten? 

4. Wenn nein, warum nicht? 
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